



いつも五十番食品を応援していただきありがとうございます！

このパンダ通信を作成している3月終わり、福岡は桜が満開です！！今のところ雨が降る予定もないで、今年は桜が長い期間楽しめそうです。4月といえばいろいろと環境が変わるものも多いかと思いますが、わが社でも4月に新しい社員を迎えます！新しい仲間が増えること、とっても楽しみです。新卒採用を始めて3年、今年は入社3年目のEくんに新入社員のお世話係をしてもらいました。Eくんにとっては初めての直属の後輩！これから新しく仕事を覚える新入社員も大変だと思いますが、教える側はもっと難しいです。二人で切磋琢磨しながら一緒に成長してもらえたなら嬉しいです。期待したいと思います。

代表取締役 王愛

2018年03月12日

商品のPOP作ります！

春限定で販売している「**芝麻球(桜あん)**」。

最近お客様から「**販促のPOPを作成してほしい**」という依頼をたくさん受けています。

その依頼を受けて、営業のH主任が作ってくれたPOPがこちら
!!(↓)



春らしいPOPになりましたね♪

「これだけPOPの作成依頼が多いということは、他にも求めているお客様が多いということだ」と思い、いちおH主任の許可を得て(喜び!)ブログでも案内させていただきます♪♪

POPはわが社の営業社員が作成させていただきます。

デザインのプロではないのであまり難しいことは出来ませんが、「こんなPOPにしてほしい」とご要望をお聞かせいただければある程度のご要望にはお応えすることはできます。

今この時期の「**芝麻球(桜あん)**」であれば、上記チラシの価格の部分だけを変更したり、価格を空白にしてお出しすることも可能です。

商品名をお店で出されている商品名に変更することもできます。

「**芝麻球(桜あん)**」だけでなく、もちろん他の商品のPOPを作成することも可能です。

販促POPの作成依頼やご相談等があれば、どうぞお気軽にお問い合わせください♪

POPを作らせていただいたお客様からは「おかげで注文が増えた！」というお声をたくさんいただきました！
ありがとうございます!! 😊
POP作成のご依頼やご相談はお気軽にどうぞ!!
(言うまでもありませんか…もちろんわが社の商品に限らせていただきます)

2018年03月19日

シートなしでも剥がしやすい「春巻皮」

皆さん、五十番食品にはシートなしでも剥がしやすい「**春巻皮(シートなし)**」という商品があるのをご存知ですか!!?



最近のカタログには載せているんですが、昔から製造している皮と皮の間にシートを挟んだ「春巻皮」がまだ主流で、こちらをご存知ない方も多いです。

しかしこちらのシートなしは「シートを剥がす手間が省けてもっと剥がしやすい!!」と、使っていただいているお客様からはとっても好評です😊!!

シートなしでもどうして剥がしやすいのかというと、皮と皮の間に薄~く打ち粉を打っているから。

打ち粉を打たないでシートを挟んでいないと、皮同士がピタッとくつついてしまってどうしても剥がしにくくなるのですが、打ち粉があることでとっても剥がしやすくなっています😊💡

シートありも剥がしやすいんですが、そのシートを剥がす手間すらも省きたいというお客様には、このシートなしはとってもオススメです😊!!

特に**大量に春巻を巻くお客様にとっては、かなりの効率化が期待できる**と思います😊!!

また、春巻皮を半分に切ってスティック春巻やミニ春巻を作っているというお客様も、シートなしであれば包丁でまとめてズバッとカットできるのでとっても便利です😊♪

注文数からいえば、まだ“まだ”シートありの方が圧倒的に多いんですけど、シートなしを使われだしたお客様からは「とても使い勝手が良い」と大変人気です!! 興味のある方はお気軽にお問い合わせ下さい!!



シートありとシートなしの違いはというと、揚げた時の色味が若干違ってきます。(どちらが良い悪いではなく、色味が若干違うようです)

あとは、剥がしたあとのシートを**再利用**されているお客様は、シートありがいいと言われます。

巻いた春巻を一旦冷蔵庫や冷凍庫に保管しておいて、注文が来た時に揚げるお店も多いと思いますが、春巻を裸のまままで冷凍保存すると、どうしても乾燥したり劣化してしまうので、このシートで春巻をくるんで冷凍保存されている、というお客様がおられました。

そのお客様から「絶対にシートを外したらいかんよ!!」と言われたことがあります、そういうお客様にとってはシートの存在は欠かせないようです😊♪

お客様の使い方によって、シートありとシートなしのどちらの使い勝手が良いかはあるかと思いますが、**春巻を巻く時間の効率化**を図りたいなら**「春巻皮(シートなし)」**がオススメです!!

興味のある方はお気軽にお問い合わせください😊↑

【商品案内】

商品名: 春巻皮(シートなし)50枚入

規格: 50枚×10P×2合

URL: <http://www.50ban.co.jp/products/kawa/194.html>

※シートなしは在庫数が少ないためリードタイムが発生する場合があります。ご注文の際は事前にお問い合わせください

2018年03月28日

初めてのお客様をお迎えしました！

今月は工場見学が多いです!!

今日は今月5組目の工場見学がありました😊✨

今日のお客様は今までお迎えしたことがない初めてのお客様。

小都市にある社会福祉法人の学園から11名の方に来ました。

いわゆる様々な障がいを持たれた方々で、障がいを持たれた方を今まで工場見学にお迎えした経験がなく、私たちも緊張してお迎えしました。

五十番食品の工場見学は、ガラス越しの見学ではなく、白衣と帽子とマスクを着用して実際に製造している現場を見ていただく形です。

「何か事故があつたらいけない」と思い事前に職員の方から情報を得ていましたが、「全く問題ない」とのこと。

その言葉通り、緊張したのはお迎えした最初の1分ほどだけ。

皆さんと一緒に本当に楽しい時間を過ごすことができました😊♪

工場見学の様子です!! (↓)



皆さん本当に熱心に製造の現場をご覧になっていました😊✨

そして以前取材いただいた「華丸大吉のなんしようと?」のビデオを皆さんに見ていただきました。

皆さまも是非一度工場見学にお越しください!! 大人の工場見学、楽しいですよ!! 😊



笑いながらご覧になっていました😊!!

その後は試食タイム!!

お昼ご飯は食べてこられたということだったので「食べれなかつた分はお持ち帰りしていいですよ」と伝えていたのですが、「美味しい♪美味しい♪」と言いながらほとんどきれいに完食してくださいました😊✨

本当に嬉しかったです😊!!

試食の間もいろいろと質問や感想をいただきました。

特に印象に残ったのが「工場の現場に直接入って見学できて、働いている人の息づかいや熱を感じることができたのが良かった!! ガラス越しの見学だとそういうものが伝わらないから」という感想でした。

なるほど~と思いました。

今回来られた皆さん、普段は5時間ほどピッキング作業などの訓練をされているとのこと。

ご自身が働くイメージを持って見学されたからこそ、このような感想が出てきたのだなと思いました😊✨

私は普段障がいを持たれた方と接する機会がほとんどなく、知識がないことでお迎えする前は正直不安な部分もありました。

しかし実際に接したりお話ししたりする中で、その不安は一瞬でなくなりました😊!!

知ることは本当に大事だと思いました。

また知る機会を作っていただいた学園の職員の方々にも感謝です😊✨

この度はわが社に工場見学に来ていただき本当にありがとうございました😊!!

2018年03月14日

NPO法人九州プロレス 感謝の集い

昨日は「NPO法人九州プロレス2017年276施設慰問達成記念 後援企業感謝の集い」に行ってきました!!

このブログにも度々登場する「九州プロレス」。

会社にポスターも貼っているので「社長はプロレス好き!?」と聞かれることもありますが…施設慰問などの社会貢献活動を積極的に行っている九州プロレスを僅かながら応援させていただいております!!

去年は一年間で、高齢者、障害者、児童養護施設 幼保育園などへの慰問に、なんと**276施設**も行かれたそうです!!

本当にすごいですね~!!

ホテルの会場にはリングが据え付けられてありました!!

シャンデリアにリング。

なんか可笑しかったです!!

最初にこのリングで、フリースクールの生徒さんが今まで練習してきたマット運動の成果を披露されました。

九州プロレスさんは、不登校や引きこもりの悩みを抱えてフリースクールに通っている生徒さんにもプロレスを教えているんだそうです。

20名ほどの生徒さんが大きな声を出しながらリングの上で素晴らしい技を見せてくださり、本当に感動しました!!

本当に素晴らしい社会貢献活動だと思います!!

そしてその後はプロレスの試合もありました!!

途中場外乱闘なんかもあり、とっても面白かったです!!

プロレスラーの方は見た目は怖いですが、実際はとっても腰が低くて言葉も丁寧で誠実で優しい方ばかりです!!



↑ 理事長の筑前りょう太さん(左)とめんたいキッドさん(右)と一緒に。

プロレスラーの皆さんには体も大きくて、筋肉もすごくて、力も並外れて強くて、お会いすると子供の頃に憧れたスーパーマンやウルトラマンのようなヒーローに会ったような気分になり、童心に帰ってとっても興奮してしまいます!!

きっと慰問先のお年寄りの方や障害者の方や子供たちも、プロレスラーの方と触れ合うことで私が感じるのと同じような興奮を味わってたくさんの元気をもらうんだと思います!!

九州プロレスの理念は**「九州ば元氣にするバイ!!」**。

この理念のごとく、昨日の会場も元気がいっぱい溢れています!!

九州プロレスの皆さん、昨日は元気いっぱいの時間をありがとうございました!!

これからも活動を応援させていただきますので頑張ってください!!

最後までお読みいただきありがとうございました!!

花粉症の私、スキ"花粉"が落ち着いてこと思つたら、今はヒノキ花粉で"苦しんで"います。② 花粉症仲間の皆さん、もう少し頑張りましょう!!

こちらのニュースレター「パンダ通信」は、社長ブログ「五十番食品★あととり娘の社長日記」の記事を抜粋して作成しています。ブログにはここには載せきれない記事もたくさん掲載しております。是非ブログもご覧ください! 右のQRコードを読み取っていただければ、ケータイやスマホからもご覧いただけます。

